



## L'expert en numérisation bancaire Ivan Büchi rejoint Swisscom

Début août 2017, Ivan Büchi quittera la Banque cantonale de Glaris (GLKB) pour rejoindre Swisscom et reprendre les rênes du secteur «Digital Banking Platforms». Ce professionnel de 39 ans a façonné la stratégie numérique de la GLKB, qui a valu à l'établissement d'être reconnu parmi les banques les plus numériques de Suisse avec des produits en ligne modernes comme l'hypothèque «hypomat.ch» et le robo-conseiller «investomat.ch».

En tant que responsable de Digital Banking Platforms, Ivan Büchi fera progresser la numérisation avec différents produits Swisscom comme l'outil de conseil eVoja, la signature ou identification numérique ou encore la plateforme de financement participatif («crowdfunding»). «Dans mes nouvelles fonctions, je vais pouvoir soutenir la numérisation d'une branche entière», se réjouit Ivan Büchi. En effet, en qualité de partenaire TIC et de numérisation, Swisscom accompagne environ 170 banques dans tout le pays.

Avant Swisscom et la GLKB, l'informaticien de gestion et économiste d'entreprise a travaillé au sein d'entreprises nationales et internationales comme Avaloq à Zurich, ainsi que dans diverses banques.

Berne, le 13 juin 2017